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　私の住んでいる磯部周辺では、今河津桜がきれいに咲いてい

　ます。私は、毎朝、桑田さんのモナの丘と山田さんの病院の間

の道を通って仕事に行くのですが、今山田さんの病院の河津桜が

とても見事に咲いていて毎朝楽しみにしています。

　今日は、偶然ロータリアンの方と仕事をすることになった経験をお

話します。

　破産した会社を整理してお金があれば配当する破産管財人とい

う仕事を、裁判所から時々頼まれます。このときは工場の破産事

件でした。その工場ではベトナムからの外国人実習生の方がたくさ

ん働いていました。給料の未払がありましたので債権者として書類

を出してもらう必要があるのですが、名簿を見ると名字が「グエン」

さんだらけです。なんでも、ベトナム人の３分の１がグエンさんだそう

で、初めて見る私には、名前すら十分に区別ができませんでした。

工場が止まってから既に時間が経っており、実習生は帰国したり

引っ越したりで居所が分からない可能性もあります。書類を書いて

もらうにも、日本語の文章でどこまで通じるのかも予想がつきません。 

困ったな、と思いながら書類を見ていたら、実習生の募集や受け

入れを調整する管理団体の代表者がロータリアンだったのです。

早速電話をして、年末の仕事納めも終わった１２月２９日にお会い

しました。

　実習生の行き先は全て把握されているだけでなく、本来は会社

か破産管財人の仕事である実習生が住んでいたアパート（破産会

社が借りていた）の電気ガス水道の解約や退去手続も既に終わっ

ていました。

　この事件は、従業員の方のお給料を先に払うだけの財産があり

ましたので、書類作成やお給料支払い口座の集計など協力してい

ただいたことで、早期に未払給与を払うことができました。管理団

体としては当たり前のことをしたとおっしゃっていましたが、こういっ

た方がきちんと仕事をしてくださらなければ、せっかく支払えるものも

払えなくなり、外国人実習生は日本に対して悪い印象しか残らな

かったでしょう。

◆今後の予定

・７日：桑田俊夫さんの卓話です。

・１４日：藤沢北西ＲＣ 姜　暁涵様　随行者 府中　洋様の卓話と

なります。

・２１日・２８日は休会です。

・３月２０日（月）相模原能でポリオ募金を予定しています。

・４月２７日（木）は黒河内三郎さんの１００歳記念例会となります。う

かい亭にて１８：３０開始予定です。（同日第５Ｇ親睦ゴルフ）

・５月２３日１８：３０開始　相模原西ＲＣとの合同例会（レンブラント７階）

・幼児サッカー教室の日程は５月２０日（土）と決まりました。

・Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙの登録でお困りの方、お声がけください。

　

　２月１９日（日）２０２２年度の米山記念奨学会修了学生の修了式

が、藤沢ガバナー事務所で行われました。

　ロータリー奨学生として、１年或いは２年過ごした学生が、多面

に亘り成長した姿が見れた修了式でした。

　終了後に、全員米山学友会に入る事になっていますので、式

典の前に、米山学友会の総会に米山委員も出席致しました。

　以前、当クラブの奨学生でした朴さんが、副会長で活躍してい

る姿が、とても誇らしく感じました。

　現在の当クラブの奨学生 査　雯婷さんは継続で、まだ１年あり
ますので、私もカウンセラーとして、あと１年よろしくお願い致します。

１. 「横浜地裁相模原支部に合議制裁判と労働審判実施を求め
る協議会」の件
　炉辺会合の時間内では意見がまとまらなかった。

２. さがみはら能とすり足会の件
　会員がすり足ということを体験して、どのような奉仕活動など

繋げることができるのか（具体的な奉仕の対象・内容）を検討す

る方がよいのではないか。

■幹事報告 幹事　藤原　新一

（裏面につづく）

サ ブンティ

キョウ ギョウカン

■地区米山奨学委員会報告 黒河内　彰子

■炉辺会合について
第１グループ・第３グループ合同で令和５年２月２１日（火）開催

第1グループリーダー　須坂　知恵
第３グループリーダー　黒河内彰子
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　２月７日（修正）完全欠席 ＝ 一ノ瀬、澁谷（直）、鈴木（雅）、中山（智）、中山（義）、松井、松山、溝渕、宮崎

会報委員長  栗林　　担当委員  柏原　森泉　中村（文）　鈴木（昌）　足立　米田　松井　鈴木（晴）　須坂　吉田　小川　若林　大谷　江尻　中山（義）

大谷　新一郎 君
★本厚木ＲＣ、５周年おめでとうごさいます。
　本日は、菅沼会長、鈴木さん、金澤さん、ようこそいらっし
ゃいました。当クラブ例会を楽しんで下さい。
杉﨑　信一 君、中村　辰雄 君
★先般実施されました相模女子大学出前授業、無事終了されま
したことお礼申し上げます。
　また本厚木ＲＣ創立５周年おめでとうございます。菅沼会長、
金澤直前会長、鈴木八四郎実行委員長、メークありがとうご
ざいます。
小野田　勝宏 君
★本厚木ＲＣ鈴木八四郎様、金澤平様、菅沼浩一様、ようこそ
おいで下さいました。ありがとうございます。

３. ミャンマーでの奉仕活動について
　ミャンマーの社会情勢など現状を考えると現時点で奉仕活動

をするのは難しいのでいったん保留して、現時点では将来でき

るように準備をすすめていけばよいのではないか。奉仕活動に

ついては、最近数年間、奉仕活動がほとんどできていないので

クラブの会員が行いたい奉仕活動を具体的に考える必要がある。

　地区補助金を受ける前提で奉仕活動を考えると具体的な内

容を考えることが難しくなるようなので、会員のみんなが行いた

い奉仕活動を提案して、その内容が補助金申請の対象となる

ような流れですすめられれば良いと思う。

　令和５年２月１３日（月）に行われた、相模女子大学での出前

授業について講師を務めた会員からの感想と、全体を総括して職

業奉仕委員長　中村辰雄会員より報告がありました。

■本日のスマイルBOX
鈴木　八四郎 様、金澤　平 様、菅沼　浩一 様（本厚木ＲＣ）
★初めて例会に顔出ししました。
　大先輩クラブの例会を勉強しにきました。
　ご指導よろしくお願いします。
徳久　京子 君、藤原　新一 君
★本厚木ＲＣの菅沼会長、鈴木様、金澤様、ようこそお越し下
さいました。皆様、本日のフォーラムよろしくお願いいたし
ます。
杉﨑　信一 君
★昨夜は、相模原中ＲＣ・相模原東ＲＣ、相模原柴胡ＲＣの親
子３クラブ合同夜間例会に出席いたしました。久々の合同例
会で大変盛り上がっておりました。
　ご報告まで、南クラブも西クラブといかがですか？

■本日のビジター
2022ー2023年度会長　菅沼　浩一 様（本厚木ロータリークラブ）
直前会長　金澤　平 様（本厚木ロータリークラブ）
創立５周年記念事業実行委員長　鈴木　八四郎 様（本厚木ロータリークラブ）

すがぬま ひろかず

すずき やしろう

かなざわ たいら

【横のページ】
●６ページ
２月２３日はロータリー創立記念日！
　お互いに信頼の出来る公正な取引をし、仕事上の付き合いがそ
のまま親友関係まで発展するような仲間を増やしたいという趣旨で
ロータリークラブが考え出された、事！
●８ページ
「１枚に写真を前に人々は何を感じ、考えるか！」
　フォトグラファー千葉　康由さんのカメラマンになった事から壮絶な
フォトグラファーとしての生き方が描かれ読みがいがあります。
●２０ページ
おめでとう！大阪ロータリー創立１００周年！
　日本で二番目に歴史のあるロータリークラブの記念式典のご紹

担当 ： 江尻　猛ロータリーの友２月号紹介
介です。
●３０ページ
「ちょっと細菌、発酵食品」
　日常に食生活にちょっとしたヒントになります。
【縦のページ】
●４ページ
「人のための出会い、他者のために生きる」
　こちらは読んでいて得たい内容がたくさんあり大変面白かったと思
います。特に「人生における人との出会いには宿命的なものそれか
ら自分の選択で出会うもの」など。

他にも紹介したい部分が多くありますが以上が今回のロータリーの友
のご紹介とします。
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